紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.4

令和2年 7月22日 発行



校長 佐田信真

七夕飾りに願いを込めて・・

6月29日(月)に1・ 2年生の七夕作りがありました。当日は、名日は、名りました。当日は、名の 方々がたくさんの手作りの。子どもたちと一緒 がより付けをしてくだいました。

子どもたちの願い事 には「〇〇がほしい」「将 来〇〇になりたい」とい う願いが書かれてあり ましたが、ほとんどの子 どもたちが家族のこと を願い事に書いていま した。特に「家族がコロ ナウィルスにかからな いように」「コロナウィ ルスが早くなくなりま すように」という願いが 多かったです。学校が再 開しても、幼い子どもた ちの心の中にはコロナ ウィルスの不安が続い





ていることを改めて感じました。

手の洗い方を学習しました!



コロナウィルス感染 防止対策として、1年 生対象に手洗いの学習 を行いました。

養護教諭の黒木先生 に指導いただいて、手

洗いの仕方だけでなく、自分たちの手洗いのど こがうまく洗えていないかも目で確認する活動 もしました。

子どもたちも、真剣に学習に取り組んでいました。これからの生活に生かしてほしいと思います。



城攻め踊りの講話をしていただきました。

7月3日(金)に、例年 城攻め踊りをご指導いた だいている手塚様をお招 きし、4年生を対象とした 城攻め踊りの講話を実施



しました。城攻め踊りの歴史や伝統ある踊りを守る 思いを話してくださいました。これからの練習に向 けて、子どもたちも頑張ろうという気持ちが高まっ たようです。

雑巾を寄贈してくださいました。



小林市地域婦人連絡協 議会野尻支部の皆様より 手作りの雑巾をたくさん 寄贈してくださいました。 新型コロナウィルス感染

防止のための消毒作業に生かしてほしいという思いで作られたそうです。早速、各学級に配付し、日々の消毒作業で使わせていただいています。ありがとうございます。

8月の主な行事予定

10日(月)山の日

12日(水)~14日(金)学校閉庁

25日(火)1学期後半開始

26日(水) 読み聞かせ(1・2年) 城攻め踊り練習4~6年 小中合同朝のあいさつ運動

27日(木)城攻め踊り練習4~6年

28日(金) PTA奉仕作業

8 月の月目標 ~身の回りの整理整とんをする~

夏休み中の学校閉庁について

小林市では平成30年度より、教職員の働き方改革の視点から、夏休み期間に市内の小中学校の一斉学校閉庁日を設けています。今年度は8月12日(水)~8月14日(金)の3日間です。期間中は原則として全ての業務を行いません。<u>緊急の連絡先は、原則として小林市教育委員会学校教育課(23-0424)となります。</u>皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。